

NGO

Antisipasi Banjir, TNI Polri Demak Bersihkan Selokan Bersama Warga

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

Jan 11, 2023 - 18:37



Kerja bakti ini juga sebagai upaya agar masyarakat selalu peduli dengan kondisi lingkungan sekitar tempat tinggalnya

DEMAK - Dalam rangka menjaga kebersihan lingkungan di Kabupaten Demak, Anggota Koramil 09/Karangtengah Serda Sukiman bersama warga Desa Tambak Bulusan Kecamatan Karangtengah melaksanakan kerja bakti untuk membersihkan gorong-gorong dan selokan yang mengalir ke sungai Solondoko, Rabu (11/1/2023).

Serda Sukiman yang merupakan Babinsa Tambak Bulusan mengatakan, dalam musim penghujan kegiatan kerja bakti merupakan upaya bersama dalam mewujudkan kepedulian terhadap lingkungan di Desa Tambak Bulusan Kecamatan Karangtengah, Demak.

"Apabila gorong-gorong dan selokan tersebut mengalami pendangkalan, sehingga kalau terjadi hujan deras, debit air sangat tinggi dan selokan tidak dapat menampung air, akibatnya air meluap ke jalan", tuturnya.

Lebih lanjut Sukiman mengatakan, bahwa kerja bakti ini juga sebagai upaya agar masyarakat selalu peduli dengan kondisi lingkungan sekitar tempat tinggalnya.

Warga kelihatan semangat dalam kerja bakti hari ini, ada yang mencangkul membersihkan rumput, ada yang motong dahan dan ranting yang tidak rapi, kemudian sampah-sampah dikumpulkan, terus dibakar, imbuhan Babinsa Desa Tambak Bulusan.



Ahmad Chabibulloh selaku Kepala Desa mengucapkan terima kasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang telah hadir serta peduli dan memotivasi masyarakat dalam setiap kegiatan-kegiatan positif yang bertujuan membangun masyarakat khususnya warga masyarakat desa Tambak Bulusan.

“Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, akan lebih memberikan semangat bagi kami untuk semakin peduli dengan pentingnya gotong royong dalam kebersihan lingkungan,” tandasnya.

Sementara di tempat terpisah, Danramil 09/Karangtengah Kapten Arm Imam Sunandar dalam konfirmasinya membenarkan hal tersebut.

Dirinya menjelaskan, melalui kegiatan karya bakti diharapkan benar-benar membawa manfaat bagi kepentingan masyarakat luas.

"Membantu kesulitan dan permasalahan masyarakat melalui kegiatan seperti ini sangat efektif untuk menjalin hubungan kerja sama yang baik, karena pembinaan teritorial adalah tugas pokok prajurit yang berdinasi di satuan komando kewilayahan", tegasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak